



Visite culturelle au cœur d'Orléans : entre histoire et patrimoine.

Le samedi 24 mai, une vingtaine d'adhérents de l'ATSCAF du Loiret ont eu le plaisir de participer à une sortie guidée riche en découvertes, placée sous le signe de l'histoire et du patrimoine orléanais.

La journée a débuté par une visite de l'Hôtel Groslot, ancienne demeure de prestige transformée en hôtel de ville au XIXe siècle. Grâce aux explications passionnantes de notre guide, les participants ont pu découvrir les salons ornés, les meubles d'époque, ainsi que les nombreux souvenirs liés à la royauté et à Jeanne d'Arc.

La visite s'est poursuivie par la majestueuse cathédrale Sainte-Croix, chef-d'œuvre de l'architecture gothique, où l'histoire religieuse et royale de la ville a été évoquée avec précision. Le guide a su captiver l'auditoire en retraçant les grandes étapes de la construction et en mettant en lumière les nombreux vitraux illustrant la vie de Jeanne d'Arc.

Enfin, le groupe a déambulé dans les rues historiques du centre-ville, entre maisons à colombages, ruelles pavées et anecdotes locales, pour conclure cette sortie culturelle sur une note conviviale et chaleureuse.

Tous les participants sont repartis ravis, enrichis d'un regard nouveau sur le patrimoine orléanais et avec l'envie de renouveler ce type d'expérience.

Une bonne raison pour adhérer à l'ATSCAF du Loiret pour la saison 2025-2026!

